



ellas

salud en la mujer adulta
abordaje desde la Farmacia Comunitaria

La nueva iniciativa de HazFarma *habla en femenino*

ellas, salud en la mujer adulta, es el nombre de la nueva iniciativa de HazFarma. Un programa formativo diseñado para ampliar conocimientos en el desarrollo de los Servicios Profesionales Farmacéuticos Asistenciales (SPFA) en la Farmacia Comunitaria, y que **te ofrecerá las claves para el abordaje de las principales alteraciones hormonales en la mujer adulta y sus problemas de salud relacionados**, poniendo así en valor la Intervención Farmacéutica.

- Formación mixta, teórica y práctica
- Solicitada acreditación
- Recogida de datos

Apúntate ya, por **ellas**

Inscripciones: Hasta el 15 de diciembre de 2017

Inicio de la acción: enero de 2018

Muy pronto, más información sobre **ellas** en tu Colegio Oficial de Farmacéuticos y en **www.portalfarma.com**, donde podrás inscribirte a través del boletín de inscripción *online*.

Con la colaboración de:

